



Juin 2017

La nouvelle Audi A8 apparaîtra dans « Spider-Man : Homecoming »

- Un aperçu de la luxueuse berline dans le nouveau blockbuster Marvel
- Lancement officiel de l'Audi A8 le 11 juillet à l'Audi Summit de Barcelone

Ingolstadt, le 13 juin 2017 – Avant sa première mondiale, l'Audi A8 fera une apparition sur grand écran. Le modèle phare du constructeur premium sera visible dans le nouveau blockbuster Marvel « Spider-Man : Homecoming » dans les salles de cinéma du monde entier en juillet prochain. Les fans seront les premiers à pouvoir apercevoir à la luxueuse berline lors de la première du film le 28 juin à Los Angeles.

Dans le blockbuster, Tom Holland joue *Peter Parker*, qui se fait conduire par *Happy Hogan* (Jon Favreau) dans la nouvelle Audi A8 L. La scène permet d'apercevoir la face avant et le profil de la nouvelle berline. De plus, les spectateurs obtiendront une première démonstration de certaines technologies embarquées telle que la conduite automatisée en embouteillages. L'Audi A8 pouvant prendre en charge la conduite lorsque le système Audi AI traffic est activé, le véhicule continue de tourner lorsque *Happy Hogan* lâche le volant.

En plus de l'Audi A8, deux autres modèles de la gamme sont visibles dans « Spider-Man : Homecoming ». *Tony Stark* reste chic au volant de l'Audi R8 V10 Spyder tandis que *Peter Parker* conduit une Audi TTS Roadster. La nouvelle Audi A8 sera officiellement présentée au public le 11 juillet lors de l'Audi Summit de Barcelone. « Spider-Man : Homecoming » arrive dans les salles de cinéma du monde en juillet.

Consommation des modèles cités :

Audi A8

Le véhicule n'est pas encore en vente. Il n'a pas encore été soumis à la norme 1999/94/EC.



Audi R8 Spyder V10

Consommation en cycle mixte (l/100 km) : 11.7

Émissions de CO2 en cycle mixte (g/km) : 277

Audi TTS Roadster 2.0 TFSI quattro S tronic

Consommation en cycle mixte (l/100 km) : 6.9

Émissions de CO2 en cycle mixte (g/km) : 159

– Fin –

A propos de Spider-Man : Homecoming

Après les événements de Captain America : Civil War, le jeune Peter Parker / Spider-Man (Tom Holland) découvre peu à peu sa nouvelle identité, celle de Spider-Man. Galvanisé par son expérience avec les Avengers, Peter rentre chez lui auprès de Tante May (Marisa Tomei), sous l'œil attentif de son nouveau mentor Tony Stark (Robert Downey Jr.). Il s'efforce de reprendre sa vie d'avant, mais au fond de lui, Peter rêve de se prouver qu'il est plus que le sympathique super héros du quartier. L'apparition d'un nouvel ennemi, le Vautour, va mettre en danger tout ce qui compte pour lui.... Réalisé par Jon Watts. Produit par Kevin Feige et Amy Pascal. Scénario de Jonathan Goldstein & John Francis Daley, Jon Watts & Christopher Ford et Chris McKenna & Erik Sommers, screen story de Jonathan Goldstein & John Francis Daley. Basé sur la BD Marvel de Stan Lee et Steve Ditko.

A propos de Sony Pictures Entertainment

Sony Pictures Entertainment (SPE) est une filiale de Sony Entertainment Inc., une filiale de Sony Corporation situé à Tokyo. Les activités de SPE comprennent la production, l'acquisition et la distribution de films ; la production, l'acquisition et la distribution de contenu télévisuel ; les réseaux de télévision ; la création et distribution de contenu digital ; l'activité des studios ; le développement de nouveaux produits, services et technologies liés au divertissement. Pour plus d'informations, rendez-vous sur <http://www.sonypictures.com>.

A propos de Audi

Le groupe Audi composé des marques Audi, Ducati et Lamborghini est l'un des constructeurs d'automobiles et de motos haut de gamme qui remportent le plus de succès. L'entreprise est présente sur plus de 100 marchés dans le monde entier et produit des véhicules sur 16 sites implantés dans 12 pays. AUDI AG possède plusieurs filiales à 100 %, dont les sociétés Audi Sport GmbH (Neckarsulm/Allemagne), Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italie) et Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologne/Italie).

En 2016, le groupe Audi a livré à ses clients environ 1,868 million d'automobiles de la marque Audi ainsi que 3 457 voitures de sport de la marque Lamborghini et environ 55 451 motos de la marque Ducati. En France, en 2016, Audi réalise une année record avec 64 671 immatriculations. AUDI AG a réalisé au cours de l'exercice 2016 un résultat d'exploitation de 3,1 milliards d'euros pour un chiffre d'affaires de 59,3 milliards d'euros. L'entreprise emploie actuellement quelque 88 000 personnes dans le monde entier, dont plus de 60 000 en Allemagne. Audi se concentre sur des produits et des technologies durables pour l'avenir de la mobilité.